

Estado Debe ser Garante de Actividad Económica

El sistema democrático en lo político, es pluralista y participativo. Ningún centroamericano no fanático o alineado con doctrinas extremistas puede estar en contra de este sistema, visto y analizado en toda su dimensión a través de la pureza de sus ideales. Así lo expone en su ponencia en Lic. Miguel Angel Hidalgo, presentada en el II Congreso Centroamericano de Administradores

de Empresa, que se realiza en el Hotel Camino Real, organizado por ASPAE. El problema aquí es que mucho se habla —agrega— de la democracia en lo político, pero nada se hace respecto a la democracia en lo económico; mas si queremos pluralismo y participación política tienen que concederse las mismas libertades en lo

económico. No es posible pensar en la democracia política al estilo norteamericano si no se permite la libertad económica en la que cada hombre tenga el acceso a los cuatro elementos fundamentales de la economía como son: la tierra, el trabajo, el capital y la iniciativa empresarial, añade.

Centro América, que aún se encuentra en la etapa de caudillismo religioso y político, cuando se pretenden igualizar a los hombres en lo económico, lo único que se logra es destruir la riqueza y generalizar la pobreza.

Es necesario tener cuidado —señala— con la aplicación del sistema democrático en lo político, si éste no se extiende a lo económico, porque se puede caer en la tendencia llamada ultrade-

DESTRUIR LA RIQUEZA
Sostiene el Lic. Hidalgo que lamentablemente en

—Favor pase a la página 55.



INAUGURAN HOSPITAL. San Miguel. Ayer fue inaugurado el hospital de esta ciudad. Asistieron al acto el Presidente Duarte, el Ministro de Salud, Dr. Benjamin Interiano; autoridades locales y departamentales; así como la enfermera Nely de Monterrosa, quien cortó la cinta simbólica. El director, Dr. Germán Garay, rindió las gracias.

Problema Limitrofe: Importancia del Golfo Destacan en el ISEPE

El más importante componente del diferendo con Honduras es el área del Golfo de Fonseca, dijeron a nuestra Redacción personaleros del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales. Expusieron que el Gobierno está tratando inadecuadamente el asunto ya

que se ha limitado a intentar probar por el ejercicio de facto nuestra soberanía en las aguas e islas, cuando la Cancillería cuenta con Reales Cédulas que excluyen del acceso al Golfo a las provincias generales de Choluteca y Nicaragua, al

—Favor pase a la página 55.

Abogado Cristiano Trae Mensaje a Colegas Aquí

Un mensaje cristiano para los abogados salvadoreños trae consigo el profesional del ramo, Dr. William C. Kennedy, de nacionalidad norteamericana, dentro de las actividades de la "Fraternidad de Hombres de Negocios del Evangelio Completo de El Salvador". El Dr. Kennedy viaja entre El Salvador y Hondu-

ras. Informa que es portador de la ayuda que solicitó un grupo de indios miskitos a profesionales cristianos de los Estados Unidos, quienes colectaron fondos que él viene a entregar personalmente. Como abogado trabajaba de 80 a 100 horas a la semana, dice, pero no podía te-

—Favor pase a la página 90.

Los "Aguateros" no Dejan Prosperar Gremio Lechero

La adulteración y la competencia desleal de los "aguateros" (personas que adulteran la leche), así como el desorden tradicional en el mercadeo de productos lácteos, no dejan prosperar la ganadería nacional, expresa el Lic. Rafael Alfaro Castillo, director de la Asociación de Productores de Leche de El Salvador.

Dice que esto obliga al país a mantenerse como deficitario en la producción de leche, en perjuicio del auto-abastecimiento futuro en la alimentación de nuestro pueblo.

Pero señala que la excesiva importación de leche en polvo y las desviaciones en su utilización son, sin lugar a dudas, los factores que impiden el desarrollo de la ganadería nacional.

—Favor pase a la página 89.

Duarte Señala Deterioro Progresivo en el País

El deterioro progresivo interno y la disminución acelerada de precios de nuestros productos tradicionales de exportación significan menores ingresos en divisas extranjeras, menor reducción de posibilidades de inversión y una cantidad de consecuencias más.

Así lo expresó ayer el presidente Duarte, en su discurso de inauguración del II Congreso Centroamericano de Administradores

de Empresa, que se desarrolla en el hotel Camino Real.

El Presidente agregó que todo esto incide negativamente en el desenvolvimiento de nuestra economía. "Debemos ser realistas, estamos librando una verdadera guerra, para construir en el país una sociedad auténticamente democrática y salvaguardar bienes", indicó.

Los factores negativos son: —Favor pase a la página 82.



Lic. Miguel Angel Hidalgo.



Lic. Antonia Portillo de Galindo

50º Aniversario Profesional de Lic. de Galindo

En un acto especial por efectuarse hoy en el auditorio del Centro Cultural El Salvador, a las 11:30 de la mañana, se hará un público reconocimiento a la Lic. Antonia Portillo de Galindo por encontrarse celebrando su Quincuagésimo Aniversario de Ejercicio Profesional.

La Lic. Portillo de Galindo se graduó en 1935 como maestra, en la Escuela Normal España, juntamente con 40 profesoras más y posteriormente siguió estudios de letras en la Universidad Nacional, hasta obtener su licenciatura en dicha disciplina.

Toda su vida profesional la ha dedicado a la docencia, habiendo formado a varias generaciones de alumnos, muchos de los

—Favor pase a la página 82.

Invitan a Turno Scout en la Col. Monpegón

Miembros del Grupo Scout 92 "La Campaña" realizarán los días 23 y 24 un turno y barbacoa con marimba, ruedas y golosinas, a fin de recaudar fondos para desarrollar sus actividades.

El valor de la barbacoa, que tendrá lugar el domingo, será de C6.00 el cubierto, y también habrá bebidas gaseosas y naturales. El mismo Grupo Scout "La Campaña" invita a los padres de familia de la colonia Monpegón y a cuantos quieran asistir de la gran hermandad Scout al turno de este fin de semana y a la "Fogata Navideña", festividad que realizarán los días 26 y 28 de diciembre en el parque de la colonia y que consiste en intervenciones teatrales y de comedia, con el objeto de vivificar así el espíritu familiar y navideño.

Radicales Cambios Habrá en Gabinete el Año 1986

Por Lic. Carlos Sandoval.— Importantes y radicales cambios experimentará a principios del próximo año el actual gabinete de gobierno que preside el Ing. Duarte, con el objeto de adecuar y reajustar sus planes políticos, se comentan en altas esferas oficiales.

También es el tema que más se dilucida en los distintos sectores políticos y en los corrillos de la Asam-

blea Legislativa. Inclusive se ha llegado a establecer la posibilidad que dentro de dos semanas se comiencen a producir renuncias de algunos ministros y viceministros para "dejar en libertad al Ing. Duarte" de escoger a su nuevo equipo de trabajo. El objetivo fundamental de la remoción de funcionarios es "agilizar" y "dinamizar" el aparato gubernamental ya que se ha visto muy deteriora-

do con motivo de los últimos acontecimientos nacionales, especialmente en lo relativo a la crisis económica, el desempleo generalizado, y las continuas huelgas del sector público y la violación de las leyes.

Asimismo el Presidente Duarte busca mejorar su imagen, seriamente lastimada tras el secuestro de su hija Inés Guadalupe, —Favor pase a la página 35.



CONGRESO ES INAUGURADO. Más de 800 profesionales participan en el II Congreso Centroamericano de Administradores de Empresas, auspiciado por ASPAE. Se realiza en el Hotel Camino Real. El Presidente Duarte inauguró el evento. De izquierda a derecha: Lic. Julio Castellanos, Lic. José Hernández, Dr. Jorge Tenorio, Lic. Ramón Calderón Arauz y Lic. Carlos Arturo Flores.